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Requeiro à Mesa Diretora, ouvido o Soberano Plenário, com fulcro no artigo 27, inciso I, da Constituição
Estadual de Mato Grosso, c/c com os artigos 177, § 2°, inciso II do Regimento Interno deste Poder
Legislativo, que seja convocado o Excelentíssimo Secretário de Cidades Senhor Eduardo Cairo Chiletto,
para prestar esclarecimentos, em Sessão Plenária Ordinária, acerca dos seguintes assuntos;

Retomada das obras do VLT – Veículo leve sobre Trilho1.
Obras do Hospital Universitário Júlio Muller2.
Obras da Salgadeira3.
Obras da Avenida Arquimedes Pereira Lima (Estrada do Moinho)4.
Obras do COT do Pari5.
Demais assuntos6.
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JUSTIFICATIVA

O presente expediente (requerimento) refere-se à realização de convocação do  Excelentíssimo Secretário
de Cidades Senhor Eduardo Cairo Chiletto, em data e hora a ser definida, para prestar esclarecimentos
nesta Casa de Leis sobre diversas obras, tais como; Retomada do VLT, Novo Hospital Júlio Muller, que se
encontram paradas a mais de 1(um) ano, Retomada das Obras da Salgadeira, Obras do COT do Pari, etc.

A mídia local, tem noticiado que as obras do Hospital Universitário, estimadas em mais de R$
116.000.000,00(cento e dezesseis milhões de reais) encontram-se paradas , deteriorando sob o sol e chuva.

Trata-se de uma situação lastimável, de uma importante obra para o estado de Mato Grosso, em uma região
privilegiada. A população carece de saúde, e a obra de um importante hospital, encontra-se em uma situação
lamentável.

A unidade do Hospital Júlio Muller, localizado na região do alto CPA em Cuiabá, já não atende a população
como deveria. Recentemente, por conta de queda de energia, um paciente foi operado a luz de celular, e
veio a óbito pouco tempo depois.

Não podemos deixar uma obra parada, que fica a cada dia mais cara, sacrificando a população.

Portanto, considerando o exposto e propugnando alcançar o desiderato pretendido, com as explicações
técnicas e legais julgadas convenientes, cumpre-me levar ao conhecimento e qualificada apreciação dos
meus distintos Pares a presente matéria legislativa, aos quais solicito, nesta oportunidade, o apoio
necessário para a sua regimental acolhida e merecida aprovação.     

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 28 de Abril de 2016

 

Emanuel Pinheiro
Deputado Estadual


